

GESCHICHTLICHES

Seit vor etwa 150 Jahren die Gottesmutter dem Kind Bernadette Soubirous erschienen ist und Heilungen geschahen, pilgern jährlich zahlreiche gesunde und kranke Menschen aller Altersstufen und Nationen nach Lourdes an die Grotte von Massabielle.

Die Begleitung und Betreuung von Menschen, die ohne Hilfe eine solche Reise nicht machen könnten, ist ein besonderes Anliegen des Malteser-Lourdes-Krankendienstes. Dieser ist ein Werk des Malteserordens, dessen Gründung einem in Lourdes geschehenem Wunder zu verdanken ist.

Im Jahr 1948 begleitete Philipp Freiherr von Boeselager auf Bitten eines Bekannten ein schwerkrankes, im Sterben liegendes Mädchen nach Lourdes. Dort brachte er es in ein Hospital in der Nähe der Grotte. Als er zwei Tage später an der Gave entlang zu Grotte lief, kam ihm sein ehemaliger Schützling geheilt und munter entgegen. Er gründete daraufhin den Malteser-Lourdes-Krankendienst.



KONTAKT

INFORMATION UND ANMELDUNG:

bei **Pflegebedürftigkeit** an
den Malteser Lourdes -
Krankendienst
0178 - 975 8094
mlkd.lmf@gmail.com

Leitung: Elisalex Clary,
Benedikta Behr & Ruprecht
Weichs



Um Unterlagen für eine Anmeldung zu erhalten, scannen Sie den QR – Code und füllen die Felder aus.

für Unterbringung im **Hotel**
wenden Sie sich gerne an die
Pilgerstellen:
Bistum Limburg: 06431 295 489
Bistum Fulda: 0661 87 296
Bistum Mainz: 0160 90 707 440



MALTESER LOURDESKRANKENDIENST IN DEN
DIÖZESEN LIMBURG, MAINZ UND FULDA

WALLFAHRT NACH
LOURDES

FÜR MENSCHEN MIT
PFLEGEBEDARF

14. - 18. Mai 2026



AUF GEHT'S!

KOMMEN SIE MIT UNS NACH LOURDES!

Vom Frankfurter Flughafen aus beginnt die Wallfahrt zum Pilgerort an den Pyrenäen, bei der Sie schon erste Bekanntschaften mit den anderen Mitpilgern machen können.

In Lourdes angekommen, erwartet Sie ein ausgewogenes Programm mit einer Hl. Messe und der Sakramentsprozession. Wir feiern einmal die Hl. Messe an der Grotte, nehmen an einer der Lichterprozessionen am Abend teil oder feiern mit Tausenden anderer Pilger die Internationale Messe in der riesigen unterirdischen Basilika. Die Hl. Messe mit Krankensalbung ist ein wichtiger Bestandteil. Sie werden aber auch genug Zeit haben in unserer Begleitung an der Grotte zu beten, in die Bäder zu gehen, im schönen „heiligen Bezirk“ spazieren oder ein Eis essen zu gehen und Souvenirs zu besorgen. Mit dem Fahrtkostenbeitrag von € 750 sind alle Kosten – Reise, Unterkunft, Verpflegung, Rundumversorgung – abgedeckt. Unser erfahrenes Pflegeteam freut sich auf Sie.

ÜBER UNS UND UNSER LOURDES - TEAM

Die Wallfahrt der Diözesen Fulda, Limburg und Mainz findet im Mai 2026 statt. Dabei versorgt der Malteser-Lourdes-Krankendienst diejenigen Pilger, die Hilfe benötigen und deshalb im Hospital untergebracht werden.

Geleitet wird der Malteser-Lourdes-Krankendienst ehrenamtlich von Mitgliedern des Malteser Ritterordens. Diese beschäftigen sich bereits Wochen vor der Abfahrt intensiv mit der Vorbereitung der Pilgerfahrt und sorgen auch vor Ort für einen reibungslosen Ablauf. Das Team, welches sich aus Mitgliedern unterschiedlichen Alters zusammensetzt, besteht aus freiwilligen Helfern, Ärzten und einem Priester. Das Team kümmert sich rund um die Uhr um Sie, sodass Sie keine Bedenken haben müssen, die Fahrt nicht bewältigen zu können.

Selbstverständlich können auch sämtliche Nahrungsunverträglichkeiten und Diät-Vorgaben berücksichtigt werden. Feiern und Singen in gemütlicher Runde spielen eine genauso große Rolle wie gemeinsames Beten. Eine Schülergruppe begleitet uns und wird uns hierbei unterstützen.

Wir Malteser können Ihnen keine Wunder im medizinischen Sinne versprechen. Unser Ziel ist es aber, Ihnen die Wallfahrt nach Lourdes und die Begegnung mit der Gottesmutter zu ermöglichen. Unser Ziel ist es auch, Ihnen eine erfüllte Zeit mit Ihren Mitpilgern zu bieten. Dies alles soll Ihnen wieder Kraft und Lebensmut für Ihren Alltag geben.

